
시 정 질 문 서

【서강진 의원】

1. 공룡이 멸망한 이유는 비대한 몸짓 때문이다. 조직개편 후 공원관리사업소와 

도시미관과는 비대한 몸으로 업무의 과부화가 생긴 것 같다.

   실제인원은 많이 있지만 3개 구청에서 추진 해오던 사업을 한곳에 집중시키므로 

업무의 효율성보다는 비효율적으로 운영되는 느낌이다. 

   실제 일을 하여야 하는 하급직원보다는 팀장이 많아 효율성이 떨어지는 것 같고 시민

도 업무가 구청에서 하는 것인지 시청에서 하는 것인지 또한 공원관리와 조성의 

경우 공원관리사업소에서 소공원과 대공원으로 분리하여 업무처리를 하므로 일반

시민은 불편 할 수밖에 없으며 업무가 통합이 되었으면

   해당 과에서 통합 운영할 수 있는 방안이 강구 되어야 할 것이며 도시미관과의 경우  

대로와 소로를 구분하여 교통단속 및 환경정화를 구분하여 업무처리를 하고 있는

데 이는 구청에 있어야 할 인원이 시청에 통합만 하여 운영하므로 시민은 업무 

처리 시 혼돈 만 시키고 있으며 처리 또한 늦어지고 있으므로 조직진단을 정확히 

하여 업무의 효율성을 높이고 시민이 불편함이 없도록 하여 주기바람.

  2. 서울시의 경우 4대산등산로117㎞를 연결하는 희망 프로젝트를 발표 하였습니다. 

     웰빙시대에 걷기운동을 중요시하고 있으며 산책로 탐방을 위하여 각지지체들을 

등산로 정비와 등산로 개설을 하기 위하여 많은 노력을 하고 있습니다. 부천시

도 희망근로사업의 일환으로 정부에서도 새로운 사업을 발굴하여 일자리를 창

출하도록 하면 예산도 지원해준다고 발표했으니

     국·도비를 지원받아 범박동에서 할미산을 거쳐 소사로에 에코브릿지를 만

들어 부천의 관문 겸 보도육교를 만들고 성주산과 연결하여 시민의 강으로 이

어지는 산책로를 연결하여 도당산과 원미산을 이어서 선사유적지로 이어지는 

산책로를 만들어 부천을 하나로 잇는 등산벨트를 만들고 등산로입구에 흙먼지

를 털어낼 수 있는 에어펌프시설을 만들면 미세먼지를 잡고 깨끗한 환경을 조

성 할 수 있다고 생각하는데 시행할 용의는 없는지 답변 바랍니다.




